

# にじいろ



第2号 令和6年4月30日発行

## 中学校生活が始まって約3週間

桜が満開の中で春江中学校に入学したみなさん、中学校生活が始まって約3週間がたちましたね。朝、時間に余裕をもって登校し、自分から大きな声で元気よくあいさつしていて、気持ちよく1日をスタートしています。「1年生のあいさつがとていいですね!」とたくさんの先生方から褒めていただいています。時間を守ることや、元気なあいさつができることをぜひこれからも続けていきましょう。

クラスでは会話も増えて、笑い声もよく響いており、瞳をキラキラ輝かせている人を見ると、こちらまでパワーをもらいます。また、当番活動をしている人のお手伝いを自然にしていたり、周りの人が困っている場面で優しい声かけをしていたりする、心温まる場面が見られます。その一方で、新しい環境にやや疲れ気味の人も見られます。「早く友達をつくろう」「新しい生活に慣れよう」とあせるあまり、自分らしさを見失ってしまうこともあります。そのような人たちも、あせらないで大丈夫! 中学校には多くの先生や先輩がいます。信頼ができる人にちょっと話をしてみると、モヤモヤしていることが整理できたり、軽くなったりすることがあります。たくさんのアドバイスを得て、自分のペースで少しずつ新しい生活に慣れていきましょう。



☆今後、学年通信では、いろいろな先生からメッセージをお届けします。テーマは自由なので、楽しみにしてくださいね。それではどうぞ!

### ～「バドミントンとの出会い」5組担任 より～



部活動正式入部の時期になりました。部活動を見学・体験し、3年間熱中できる部活動に出合えたでしょうか。

私は中学校からバドミントンを始めました。最初は同じクラスの友人に誘われて何となく始めたものでした。しかし気がつけばバドミントンに夢中になっていました。高校・大学でもバドミントン、教員になってからもバドミントンをしています。

私が伝えたいことは、「これだ!」と思うものに出合えたら、「長く続けるといいことがある」ということです。

大学までこれといった成績を出すことはできなかった私でしたが、とにかくバドミントンが好きで一生懸命練習していました。教員になってから、憧れていた全日本教職員バドミントン選手権大会(教員の全国大会)に出場しました。出場した最初は、1回戦負けばかりでしたが、しつこく挑戦し続けました。挑戦を続け、ダブルスで3位に入賞することができました。この成績は今の自分の自信になります。バドミントンに出合えたことで、妻とも出会い、2人の娘もいます。バドミントンを続けていなかったら今の自分はいません。

最後にもう1回確認です。長く続けることが大切です。すぐに結果を求めるのではなく、一生懸命続ける!! みなさんにも、自分自身が長く夢中になれるものに出合えるといいなあと思います。

## 学級目標とその思い

各学級で話し合い、学級目標をつくりました。すべての目標に、みんなの思いが込められています。今年1年間、この目標を学級のみんで大切に、心から信頼し合える仲間がいる学級にしていきたいです。



|    |   |   |
|----|---|---|
| 1組 | なすび<br><b>仲過日</b><br>～仲間と過ごす日々～                   | 仲間たちと過ごす中で、楽しいことも苦しいことも共に分かち合い、全員が日々安心して過ごせるクラスにしたいという思いが込められています。  |
| 2組 | <b>スマイル2組</b>                                     | 文字一つ一つに願いをこめて、目標にしました。「ス」…スーパー元気「マ」…負けない気持ち「イ」…いいクラス「ル」ルンルン「ハッピー」「2」…ニコニコ笑顔「く」…挫けない、諦めない「み」…「みんな明るい楽しいクラス」の意味です。みんながよいクラスにしていきたいです。 |
| 3組 | <b>はじめの一步</b>                                     | クラスの人に話しかけるのも、新しいことに挑戦してみることも、一人じゃ進めない道も、みんなで一歩踏み出そう、という思いが込められています。3組みんなで、一生懸命がんばっていきましょう。   |
| 4組 | <b>スマイルハウス</b>                                    | スマイルには、「ス」…進んで行動、「マ」…周りとの協力、「イ」…いつも元気、「ル」…ルールを守るの意図があります。また、ハウス(家)は、柱や壁で支え合って建っているように、そのように支え合い、家のように安心して過ごせるクラスにしたいです。             |
| 5組 | <b>「まん」(満点笑顔)<br/>「ど」(どこでも明るく)<br/>「う」(美しい心)</b>  | 「一人一人の長所や短所を認め合う団結力のあるクラス」「真面目に努力できるクラス」「マナーを守り、落ち着いて過ごせるクラス」にしたいという思いを、担任の名前をもとに決定しました。1年間明るく笑顔で過ごしていけるクラスを目指します。                  |
| 6組 | <b>チー<sup>ム</sup>6輪<sup>一</sup>ク</b><br>～1-6らしさを～ | 6組はチームワークを大切にしています。1-6ならではの「6」を入れたり、皆の仲を意味する「輪」を入れたりしました。これからも、チームワークを大切に、個性豊かな1-6らしさ全開のクラスにしていけたらいいです。                             |
| 7組 | <b>合い言葉はイネ!!</b><br>～笑顔・協力・友情～                    | みんながお互いを理解し、認め合うクラスを目指します。自分が「イネ!!」と思うことや、他の人に「イネ!!」と言われるような行動を実践したいです。クラスが協力し、笑顔の絶えないクラスにしたいです。                                    |

### <5月の主な行事予定>

- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 常任委員会 全校集会 部活動休止日
- 15日(水) 生徒総会
- 16日(木) 歯科検診(1~4組)
- 17日(金) 内科検診
- 22日(水) 特別時間割
- 23日(木) 1年生校外学習(※弁当持参)
- 24日(金) 特別時間割 夏服販売
- 29日(水) 1年生思春期教室

### <6月の主な行事予定>

- 5日(水)・6日(木) 第1回定期テスト
- 6日(木) 歯科検診(5~7組)
- 10日(月) 常任委員会 部活動休止日
- 12日(水) 壮行会
- 21日(金) 休業日
- 21日(金)・22日(土) 地区夏季大会



## 交通安全教室が行われました

4月12日(金)に全校生徒対象に交通安全教室が開催されました。

坂井警察署交通担当の方のお話を聞き、「自転車安全利用5則」やヘルメット着用の重要性について学びました。また、同日、坂井市交通安全協会と坂井市交通安全母の会より、自転車に付ける反射材(自転車用スポークリフレクター・キーホルダー)を1年生にいただきました。以下は交通安全教室の感想の一部です。事故が起こらないように安全に注意していきたいですね。



- ・並進は、絶対にやめようと思いました。映像を見て、「歩行者優先、車道を走る、信号は守る」などいろいろなことを学びました。今日学んだことは、歩行者も自転車に乗っている人も守る行為ということのを忘れず、ルールを守って自転車に乗ろうと思いました。
- ・私は、自転車で人にケガをさせるようなことは自分は起こさないだろうと思っていましたが、映像を見て誰でも起こしうることなだと分かりました。また、しっかりルールを守っていれば、防ぐことができる事故もあると感じました。
- ・自転車も危ないけれど、「まあ大丈夫でしょ、それくらい」と思う人の心が危ないんだなと思いました。これから日常的に自転車に乗るので、ルールを守って乗っていきたくと思いました。
- ・自転車は使いやすい乗り物だけど、その分危険な乗り物だということが分かりました。自分がよいと思っていても周りの人には迷惑だと思われるので、気をつけようと思います。私は並進してしまっているので、周りの人や自分のためだと思って直そうと思います。

4/21(日)

授業参観の様子

1組



2組



3組



4組



5組



6組



7組



## お知らせ

### ○更衣移行期間開始

4/30(火)より更衣移行期間に入りました。毎日の気温に応じて、ブレザーを脱いで来てかまいませんし、ネクタイやリボンも外してかまいません。ただし、名札は忘れないようにしましょう。配付されている「生徒指導上の留意事項に係るお知らせ」を確認しましょう。完全更衣は6/3(月)からとなります。



### ○部活動開始

いよいよ部活動が始まりました。部活動に入部した人は、各部活動の活動内容や、活動予定を確認し、しっかり活動していきましょう。分からないことがある場合は、スタッフの先生や先輩たちに聞いていきましょう。下校時間も小学校の時より遅くなります。お家での時間の過ごし方を工夫していきましょう。

### ○熱中症予防

気温の高い日が増えてきましたが、まだ暑さに慣れていない時期です。水分を多めに持つことや、朝食を食べること、睡眠時間を十分にとること、体調が悪いときは我慢せずに周りの人に伝えるなど、対策をしていきましょう。

### ○6月に初めての定期テスト実施

定期テストは、中学校で学習したことがしっかり身についているかを確認するテストです。テストで力を発揮するためには、日頃の授業を大切に、分からなかったことをきちんと解決し、課題(宿題)に真面目に取り組むという学習のやり方が有効です。できたところと間違ったところをしっかりと区別し、間違ったところはできるようにするまで取り組みましょう。そのために「SUノート」を使うと一石二鳥です。テスト範囲は、約10日前にお知らせします。計画的に取り組んでいきましょう。

### ○5/23(木)校外学習

校外学習を予定しています。行き先は、各クラスで、坂井市やあわら市の施設を訪問する予定です。現在、訪問先などを話し合っている状態です。詳細が決まりましたら、お知らせします。なお、当日はお弁当が必要となります。下校は、14:30頃を予定しています。

保護者の皆様には、日頃の学校教育にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

4/21(日)の学校公開日におきましては、たくさんの保護者の方々にご来校いただきありがとうございました。授業も本格化し、各教科の宿題等も出るようになり、4/25(木)からは部活動がスタートしました。生活リズムも大幅に変わる中で、子どもたちは中学校生活に早く慣れようと頑張っています。その中で、本人が気づかぬうちに疲れやストレスを溜めているかもしれません。今できていること、がんばっていることに目を向け、あたたかな声かけしていただきながら、気がかりなことなどは、担任までご相談いただければと思います。

